Straßenkinder in Manila

In der philippinischen Hauptstadt Manila gibt es trotz Wirtschaftswachstum zunehmende Armut. Manche Familien wohnen mit 5 bis 12 Kindern auf engstem Raum in Slumhütten.

Zehntausende Kinder leben alleine oder mit ihren Familien auf der Straße. Bereits Kinder müssen für ihren Lebensunterhalt sorgen, indem sie betteln oder Müll sammeln und sortieren. In ihrer Not flüchten sich viele in Alkohol, Drogen, Diebstahl und Prostitution.

Alleine schaffen sie den Ausweg aus der hoffnungslosen Armut nicht.



Über uns

"Kindern Hoffnung geben"

Das ist unser Motto der Christlichen Philippinen Initiative e.V. Wir möchten Straßenkindern und ihren Familien in Manila eine Perspektive auf eine Zukunft geben.

CPI ist ein evangelisches Missions- und Sozialwerk und Mitglied der Württembergischen Arbeitsgemeinschaft für Weltmission (WAW). Wir arbeiten in Deutschland ausschließlich ehrenamtlich und sind mit ganzem Herzen dabei. So kommen

mindestens 95% Ihrer Spende

direkt den Kindern und Projekten in Manila zu Gute. Spenden an uns sind steuerlich absetzbar.



Christliche Philippinen Initiative e.V.

Berggartenweg 3, 74239 Hardthausen-Gochsen, Tel. 07139/ 67 72

> Konto: Kreissparkasse Heilbronn IBAN: DE73 6205 0000 0010 9028 75

Wir informieren Sie gerne ausführlicher:

- Besuchen Sie uns unter www.cpi-ph.de
- Fordern Sie unseren Rundbrief an





Straßenkinder in Manila



Home for boys

Kinder aus zerbrochenen Familien finden in einem Kinderheim eine neue Heimat. Sie erfahren dort liebevolle Annahme und Fürsorge und werden wie in einer Familie mit allem Grundlegenden versorgt: Mit regelmäßigen und gesunden Mahlzeiten, hygienischer und medizinischer Versorgung, Freizeitangeboten und mit der Möglichkeit, die Schule zu besuchen.

ICH bekomme HOFFNUNG durch:

Schulpatenschaften

Ein guter Schulabschluss und eine Arbeitsstelle ist der Schlüssel zur Überwindung der Armut Durch Schulpatenschaften ermöglicht CPI Kindern die Schule zu besuchen. Außerdem finder begleitend dazu Maßnahmen zur Entwicklungeigener Fähigkeiten und Reifung der Persönlichkeit statt. Dadurch erhält nicht nur das Kind, sondern auch seine ganze Familie eine neue Lebensperspektive.

Stadtteil-Entwicklung

Unter dem Motto: "Mit Gottes Hilfe zur Selbsthilfe" gehen die Mitarbeitenden direkt zu den Bedürftigen rund um die Zentren: Durch Spielaktivitäten, medizinische Einsätze, Speisungs-Programme und Geschichten von Jesus erfahren Kinder, Jugendliche und Familien Hilfe, Wertschätzung und Unterstützung.

Drop In Center

Unser Drop In Center ist eine Anlaufstation für Straßenkinder inmitten der Armenviertel. Unterernährte Kinder erhalten regelmäßig eine warme Mahlzeit und werden medizinisch versorgt. Die Mitarbeitenden kümmern sich außerdem um ihre seelischen Wunden. In Kinder- und Jugendgruppen sowie bei Gottesdiensten begegnen sie Jesus als ihrem Freund. Er schenkt ihnen Kraft und Hoffnung. Parallel begleiten die Mitarbeitenden die Eltern, um die oft schwierigen Familienverhältnisse zu stabiligieren

Mitmachen & Hoffnung schenken

- Durch einmalige & regelmäßige
 Spenden
- Durch eine Schulpatenschaft:
 Ermöglichen Sie einem Kind den Schulbesuch
 - & so eine neue Zukunftsperspektive.
- Durch eine Projektpatenschaft:
 Unterstützen Sie eines unserer Projekte gezielt und kontinuierlich.
- Durch ein Sozialpraktikum oder
 Praxissemester: Gestalten Sie die
 Arbeit aktiv vor Ort mit.
- Durch Gebet: Für die Kinder & unsere Arbeit.



*Vielen Dank

Nehmen Sie Kontakt mit uns auf:



info@cpi-ph.de